

EDGAR HERRERA BORJA



Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma del Estado de México, obtuvo su título por unanimidad de votos mediante la tesis El incidente de daños y perjuicios en materia de amparo. Actualmente, cuenta con más de 21 años de experiencia laboral en el Poder Judicial Federal.

Su trayectoria profesional destaca por un compromiso constante con la excelencia jurídica y la formación académica. En el 2024 completó sus estudios de la maestría en Derechos Humanos por la Escuela Federal de Formación Judicial con un promedio final de 9.67 puntos; además de ser especialista en la Reforma en Materia de Justicia Laboral por la misma institución educativa con un promedio de 9.9 puntos.

Inició su carrera judicial como Oficial Judicial en el 2003, puesto en el que continuó hasta el 2009, año en que fue nombrado Analista Jurídico SISE. En el 2010 fue asignado como Actuario Judicial adscrito al Juzgado Sexto de Distrito en el Estado de Guerrero, órgano en que recibió su primer nombramiento como Secretario, puesto en el que se ha desempeñado por más de 14 años en diversos juzgados de distrito y tribunales de circuito del primero, segundo y vigésimo primer Circuitos. Actualmente, se desempeña como Secretario del Juzgado Sexto de Distrito en el estado de Guerrero.

Además, ha combinado su experiencia profesional con la docencia, siendo profesor en cursos y diplomados especializados dirigidos a Secretarios y Secretarías del Poder Judicial de la Federación, organizados por la Escuela Federal de Formación Judicial, donde ha impartido materias como el Amparo Contra Actos Previstos en el Artículo 22 Constitucional y el 15 de la Ley de Amparo; Derecho Individual del Trabajo; y el Taller para la Elaboración de Resoluciones en Materia de Suspensión.

Entre sus certificaciones y distinciones destacan:

- Diplomado en el Nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio.
- Certificación como Secretario de Tribunal de Circuito o Juzgado de Distrito.
- Cursos como: La protección judicial de los DESCAs, la Perspectiva de género y el juicio de amparo y Juzgar con perspectiva de género en materia laboral.

Su amplia experiencia y sólida formación académica lo posicionan como un experto en el ámbito jurídico, con especial interés en los derechos humanos y las reformas laborales, áreas en las que continúa contribuyendo a través de su labor profesional y académica.



@edgar_herrera_borja

edgar.h.borja@gmail.com

744 755 8510